



**Paroisse**

**Saint-Matthieu sur Loire**

Sainte-Luce | Thouaré | Mauves



## **Prière pour les vacances**

*A l'aube de cet été marqué par bien des événements qui bousculent... demandons au Seigneur la grâce de sa paix et de vraies rencontres fraternelles...*



Merci, Seigneur de me donner la joie d'être en vacances.  
 Donne au moins quelques miettes de cette joie  
 A ceux qui ne peuvent en prendre  
 Parce qu'ils sont malades, handicapés,  
 Ou trop pauvres ou trop occupés...  
 Ou habitants de zones sinistrées ou en guerre...

Donne-moi la grâce de porter, partout où je passe,  
 Le souffle léger de ta paix  
 Comme la brise du soir qui vient de la mer  
 Et qui nous repose de la chaleur des jours.  
 Donne-moi la grâce d'apporter, partout où je passe,  
 Un brin d'amitié, comme un brin de muguet,  
 Un sourire au passant inconnu  
 Un regard à celui qui est tout seul et qui attend...



Donne-moi la grâce de savoir redécouvrir  
 Ceux qui vivent à mes côtés et que je ne sais plus voir  
 Parce qu'ils font "partie des meubles" !  
 Que je sache les regarder avec émerveillement  
 Parce que toi tu les aimes et qu'ils sont tes enfants.



Donne-moi la grâce d'être serviable et chaleureux  
 Pour mes voisins de quartier ou de camping,  
 Et que mon « bonjour » ne soit pas une parole distraite,  
 Mais le souhait véritable d'une bonne journée  
 Si possible remplie de toi, mon ami, mon Seigneur,  
 Qui es toujours auprès de moi-même lorsque je l'oublie  
 Parce que toi tu ne peux pas cesser un moment  
 De m'aimer au cœur même de la liberté,  
 Au cœur de ce temps de vacances qui devrait être rempli de toi.

## RETOUR SUR ...



Mercredi 26 juin, tous les enfants faisant du caté sur la paroisse se sont retrouvés dans le parc de la Hillière pour terminer l'année ensemble sur le thème « *Le marathon de St Paul* ». Au programme : pique-nique puis après-midi de jeux et découvertes en cinq ateliers, sous un merveilleux soleil.

Un temps de célébration a clos cette belle journée dans la joie et les chants et a permis à tous les enfants de dire un grand merci à Gilles pour toutes ces années d'accompagnement dans la découverte de Jésus.

### 🌀 « INSCRIPTIONS AU CATE DES ENFANTS ENTRE 7/11 ANS :

La dernière permanence pour les inscriptions au caté est passée. Si ce n'est pas encore fait, merci de déposer les inscriptions dans les boîtes aux lettres des maisons paroissiales. Les inscriptions pourront aussi être déposées lors des forums des associations.



Une centaine de paroissiens de tous âges se sont retrouvés sous le soleil pour vivre un « *Dimanche autrement* » sous le signe des Olympiades de la biodiversité. Cela aura été l'occasion d'écouter le témoignage d'Adeline et Alexis Voizard sur leur manière de vivre l'écologie intégrale à domicile, de découvrir le potager, la faune et la flore du parc du château de Thouaré ou même de s'essayer au vélo-allongé ou au monocycle. Après avoir dégusté une délicieuse brioche au goûter, la célébration eucharistique a clôturé cet après-midi joyeuse et pleine de découvertes.

**OUVERTURE DE L'ACCUEIL DANS LES MAISONS PAROISSIALES**  
**DURANT LES VACANCES**

*Juillet*

**STE LUCE**

**Mardi : de 10h à 12h**  
**Mercredi : de 10h à 12h**  
**Vendredi : de 10h à 12h**

**THOUARÉ**

**Mercredi : de 10h à 12h**  
**Samedi : de 10h à 12h**

**MAUVES**

**À partir**  
**du 15 juillet**  
**Mardi : 10h à 11h**

*Août*

**STE LUCE**

**Mardi : de 10h à 12h**  
**Mercredi : de 10h à 12h**  
**Vendredi (sauf le 16 août) :**  
**de 10h à 12h**

**THOUARÉ**

**Mercredi : de 10h à 12h**  
**Samedi : de 10h à 12h**

**MAUVES**

**Mardi : 10h à 11h**

**FÊTE DE L'ASSOMPTION DE LA VIERGE MARIE**

Célébration pénitentielle communautaire : **Lundi 12 août** à 19h à Thouaré

Messes : **Mercredi 14 août 18h30 à Thouaré**

**Jedi 15 août** : à 9h45 à Mauves et 11h à Ste Luce.



**PERMANENCES ET VACANCES DE L'ÉQUIPE PASTORALE**

**Joseph POTIRON et Marcel RINEAU** (prêtres auxiliaires) présents en juillet  
**Gilles DALIBERT** (curé) présent en août.

Le secrétariat de la paroisse sera fermé du 27 juillet au 25 août



**DATES IMPORTANTES**  
**À RETENIR**  
**POUR LA RENTRÉE :**



★ Gilles DALIBERT dira au revoir à la paroisse lors des messes du **samedi 7 et dimanche 8 sept.** Nous pourrons prolonger cet au-revoir autour d'un repas partagé le dimanche midi à la salle paroissiale St Matthieu de Ste Luce.

★ La messe d'installation de Jérôme CHEREAU sera célébrée le **samedi 14 sept à 18h30 à Thouaré** en présence du vicaire épiscopal François Renaud.

★ La fête de rentrée paroissiale se déroulera le **Dimanche 22 septembre** dans le parc de la Hillière.

*Le prochain bulletin paraîtra le 1er septembre*



## Témoignage d'Anne PAGUET sur la proposition « The Week » par le groupe Eglise verte de la paroisse



La proposition « The Week » est née d'un couple franco-belge : Hélène et Frédéric. A la suite d'une rencontre avec des amis, ils ont eu une prise de conscience soudaine et ont souhaité à partir de là partager leurs découvertes .... Ce sont des rencontres sur 3 soirées autour du dérèglement climatique et les défis écologiques auxquels nous devons faire face.

C'est une proposition à vivre en groupes sur 3 soirées et c'est ce que l'équipe Eglise Verte de la paroisse a organisé. La proposition initiale est censée être vécue sur 3 soirées dans une même semaine (d'où son nom) mais la proposition de la paroisse a été d'une soirée par semaine. Environ une cinquantaine de personnes ont participé à ces soirées, à la salle Saint Matthieu de Thouaré. L'invitation a largement dépassé la paroisse et des personnes n'en faisant pas partie – dont plusieurs non croyantes – y ont participé.

Chaque soirée est bâtie sur un même modèle :

- Plusieurs séquences vidéos sont projetées, comportant de nombreuses ressources
- S'ensuit un échange en petit groupe après chaque visionnage.

Le thème de la première soirée était très « sombre » : « *on y affronte la réalité du dérèglement climatique, sans détour* ». Anne précise que ce fut une soirée difficile à vivre car c'était un concentré de tout ce qui va mal. « *Des larmes ont coulé chez certaines personnes ce soir-là tellement c'était bouleversant* ».

La seconde soirée était centré sur l'explication : comment en sommes-nous arrivé là ?

Et la troisième soirée portait sur les moyens que chacun peut mettre en œuvre à son niveau. Le film a partagé beaucoup de témoignages sur comment poser des gestes très concrets. C'était dynamisant.

Entre la seconde et troisième soirée, il nous a été proposé une séance sur le « Christ Vert », issu d'un autre parcours proposé par le Père Etienne dans une dimension écologique plus « chrétienne ».

Anne précise : « *J'ai beaucoup apprécié le format des échanges en petits groupes : après avoir visionné le film proposé, dans un premier temps chacun s'est exprimé sur son ressenti sans être interrompu, écouté par les autres membres du groupe. Et dans un second temps, nous avons échangé les uns avec les autres. C'était très enrichissant* ».

Un merci tout particulier à Henri Ducellier pour cette belle proposition !!!  
Pour en savoir plus, n'hésitez pas à contacter le groupe Eglise Verte de la paroisse ou aller sur le site <https://www.theweek.ooo/> . Vous y trouverez beaucoup de ressources pour vous aider à y voir clair. Liens sur le Christ vert : <https://www.lechristvert.fr/>

Propos recueillis par Yves Enjolras